

Presidente de la República nombra por Alta Dirección Pública a nuevo director de SERVIU de la región de Atacama

El Presidente de la República, Gabriel Boric, nombró al arquitecto Manuel González Jiménez como nuevo director del Servicio de Vivienda y Urbanización (SERVIU) de la región de Atacama. El profesional fue seleccionado a través de un concurso de Alta Dirección Pública.

Arquitecto de la Pontificia Universidad Católica de Chile, González cuenta con cursos de especialización en Gestión y Planificación Urbana de la Universidad de Chile y de Gestión de Riesgo de Desastres y de Accesibilidad Universal, de la Subsecretaría de Vivienda y Urbanismo.

Entre 2008 y 2011 fue director de Obras del Servicio de Vivienda y Urbanización Metropolitano. Posteriormente, durante 11 años ejerció como jefe nacional de la Línea de Inversión Movilidad Sustentable de la Subsecretaría de Vivienda y Urbanismo, para luego ocupar el cargo de jefe del Departamento de Obras Urbanas en la misma cartera. Desde octubre de 2024 hasta el momento de su nombramiento, ejercía como jefe del Departamento de Operaciones Habitacionales del Servicio de Vivienda y Urbanización de la Región de Atacama.